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A C T A         Nº   26                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los ocho días del mes de diciembre del año dos mil vein-

te, siendo la hora diecinueve, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. 

Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Dr. Héctor Leites, Sr. Elio Barreto y Sr. Lides 

Bevegni 

No asisten, con aviso: Sr. Heber Scirgalea, Sr. Sergio Gabito 

Está presente asimismo el Dr. Fernando Sosa, integrante del Ejecutivo de AUF. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Prof. Cheppi pide que, ante el fallecimiento del Ex Presidente Dr. Tabaré Vázquez, el Consejo brinde su ho-

menaje. Es así que se realiza un minuto de silencio en su recuerdo. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 25 del 01.12.2020. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
 213 – Liga Minuana plantea preocupación por atraso en pagos servicios por AUF de Copa Sub 14. El Prof. Cheppi 

da cuenta de las gestiones realizadas. El atraso se debe a que el proyecto fue presentado en Desarrollo de AUF 

y no en el Ejecutivo. Dice que pidió al Sr. Gabito que lo reenviara. Dice que ya se hicieron gestiones y de inme-

diato pasara de Presidencia a Tesorería para que se pueda cobrar.  

Se encomienda al Sr. Román que siga de cerca el proceso. 

214 – Entr. Juan Luis Izaguirre manifiesta que se equivocó en declaraciones periodísticas en que se refirió a los 

cursos de entrenadores con expresiones ofensivas injustificadas contra los Sres. Luis Matosas y Antonio Laudi-

cio, por lo que solicita perdón. Dice que intentó rectificarse ante el periodista que lo entrevistó (Sr. Mérica) 

quien no se lo permitió. Sí lo hizo en medios de prensa de Salto. El Prof. Cheppi dice que este tema se consideró 

la semana pasada. Dice que se sintió muy enojado cuando escuchó la entrevista. Es muy doloroso que se diga que 

OFI se quedó con el dinero. Le parece que no se debiera dejar solamente en este mail recibido. 

El Sr. Román dice que son declaraciones muy graves, tratando al Ejecutivo como ladrones.  

El Sr. Scarpa propone pasarlo al Comité de Ética. 

Se aprueba por unanimidad. 

El Dr. Leites aclara que, lo normal en juicios de difamación o injuria, es que la disculpa pública sea por el mismo 

medio. Hay que evaluar hacer una denuncia penal más allá de pasarlo al Comité de Ética. 

El Dr. Camargo propone que, una vez que dicho órgano se expida, se resuelva qué hacer. 

 215 – Club Juventud de Colonia remite comunicado ante declaraciones del Presidente de AUF Ec. Alonso. Se 

toma conocimiento. 

Se discute los pasos a seguir. Se conoce que se apeló ante el Tribunal de Apelaciones. Por lo pronto se resuelve, 

por unanimidad, emitir una declaración pública de respaldo total a los Clubes afiliados. Se resuelve asimismo 

mantenerse en alerta. 

 

COPA DE SELECCIONES ABSOLUTA Y SUB 17 
El Prof. Cheppi consulta si se hicieron los sondeos acordados. 

Dice que recibió varias inquietudes de poder jugar en una sola categoría (Sub 17 sobre todo).  

Se resuelve hacer el llamado a inscripción. Se podrá jugar en una sola categoría. El torneo se iniciaría el 30 de 

enero. La inscripción vencerá el 28 de diciembre. La lista se debe registrar el 8 de enero. 

Se aprueba. Unanimidad. 
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COPAS FUTBOL FEMENINO 
Se recuerda que el próximo fin de semana culmina el torneo Sub 16 y el siguiente el de Absoluta. 

Se da detalles de los partidos. 

 

COPA NACIONAL SUB 14 
El Cnel. Irigoyen informa que se suspendió un partido por razones sanitarias (a pedido de la dirección médica de 

San José). 

Explica que ya se clasificaron para semifinales 3 Selecciones.  

Los cruces son: Salto – Cerro Largo y Florida con el ganador de Canelones-San José. 

Se siguen coordinando los partidos contemplando las dificultades por la situación epidémica. 

El Dr. Sosa dice que ha mantenido una comunicación permanente con el Dr. Lorente de SENADE. Dice que, a raíz 

de trascendidos de prensa, quedó claro que no hay expediente iniciado de ningún tipo que refieran al protocolo 

sanitario de OFI. 

Dice que también hubo confusión con el duelo nacional por el fallecimiento del Dr. Tabaré Vázquez. Dice que lo 

único que se paró a nivel de fútbol fue el profesional porque el Ministerio del Interior no brindaba servicio de 

seguridad. Quedó claro  que en el interior cada Jefatura era quien resolvía si brindaba servicios o no. 

 

INFORME DE COMISIONES 
REGLAMENTOS AUF 

El Dr. Leites consulta al Dr. Sosa si la Subcomisión de Transferencia se está reuniendo, porque los delegados de 

OFI (Dra. Valiente, Dr. Camargo y Dr. Leites) no han sido convocados. 

El Dr. Sosa dice que, por la situación sanitaria, no se han reunido. 

Dice que aprovecha para manifestar su total acuerdo con el Ejecutivo en cuanto a las demandas que fueron re-

chazadas por el plazo de 5 días en la Cámara de Disputas. 

FIDEICOMISO 

El Cnel. Irigoyen informa que, vencido el plazo de presentación, ingresaron 85 proyectos a ser considerados. 

En breve se comenzará a reunir la Comisión Técnica para controlar si cumplen con el llamado. 

AFAI 

El Sr. Ortiz informa que se mantuvo una reunión programada con el gremio de jugadores, los que vinieron enca-

bezados por el Sr. Andrés Klein. 

Dice que durante más de dos horas se avanzó en varios temas que habían presentado como aspiraciones. Se lle-

gó a acordar continuar trabajando en alguno de ellos. 

Cuando se trató el tema de los derechos de imagen, una vez expuesta la posición del Ejecutivo, el Sr. Klein ame-

nazó que si no se cambiaban iban a impedir la disputa de la Copa Nacional de Selecciones. En función de la ame-

naza, que le pareció inaceptable, dio por concluida la reunión. 

El Ejecutivo aprueba lo actuado. 

 

VARIOS 
AYUDA ECONÓMICA 

El Prof. Cheppi dice que se distribuyó una propuesta de reparto de ayuda.  

La Comisión de Finanzas seguirá analizando el tema. 

El Tesorero Sr. Román propone que, para quien pague contado dentro del plazo otorgado lo adeudado en cuenta 

corriente, se exonere del pago de intereses por noviembre y lo que va de diciembre. Se aprueba. Mayoría. 

ANCAP 

El Prof. Cheppi da cuenta de una reunión mantenida en formato virtual. Dice que la conexión no era buena por lo 

que la conversación fue dificultosa.  

El Dr. Sosa complementa información. Dice que se acordó para ver si, para febrero, se puede llegar a la obten-

ción de beneficios en la compra de combustibles. 

Dice que, de cualquier forma, faltaron algunos componentes importantes, como la proyección de kilometraje 

recorrido en los torneos de OFI. 

COPA INTEGRACIÓN 



                                       O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 26 – 08.12.2020 

 

3 

El Cnel. Irigoyen pide que, de acuerdo al proyecto recibido, se autorice a la Comisión de Calendario a recibir a 

los autores para tratar de entender algunas cosas que no aparecen claras. 

PROXIMAS REUNIONES 

En atención a lo que se conversara, a través de WhatsApp, las reuniones por zoom serían los martes a la hora 

19. Se intentará llevar adelante una reunión presencial antes de que se inicie el receso. 

 

Siendo la hora 22:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 15 de diciembre hora 19 (vía zoom) 

 


